



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

Pièces	2 Pièces
Superficie	32 m²
Référence	318
Prix	262 500 €

Cavalaire-sur-Mer

Appartement à vendre (83240)

Canat & warton goldfe de saint tropez, présente ce t 2 rénové en dernier étage à cavalaire dans une résidence de standing avec piscine. Idéalement situé proche des plages, ce t 2 de 31,77 m2 loi carrez avec un balcon de plus de 6 m2 exposé sud-ouest avec un aperçu mer & vue sur les collines. Au calme. Composé par un hall d'entrée, séjour avec une cuisine ouverte équipé, une chambre avec placard, une salle de bain & wc séparé. Climatisé & état impeccable. Une place de parking privative vient compléter ce bien. Rebecca schmitt (ei), agent commerciale rsac 440537033 spécialiste des appartements ...

Canat & warton goldfe from saint tropez, presents this renovated t 2 on the top floor in cavalaire in a luxury residence with swimming pool. Ideally located close to the beaches, this t 2 of 31.77 m2 carrez law with a balcony of more than 6 m2 facing south-west with a glimpse of the sea & view of the hills. Quiet. Composed of an entrance hall, living room with an open fitted kitchen, a bedroom with cupboard, a bathroom & separate toilet. Air-conditioned & impeccable condition. A private parking space completes this property. Rebecca schmitt (ei), sales agent rsac 440537033, specialist in ...

CANAT & WARTON GOLFE DE SAINT TROPEZ

143 Rue Du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

